



豊橋市立福岡小学校
令和 3 年
1 1 月 2 9 日
令和 3 年度 第 1 0 号

福岡っ子発表会と学校保健委員会

(1) 11月20日(土) 福岡っ子発表会

コロナウイルスのため実施が心配されましたが、予定通り発表会ができたことをうれしく思いました。また、保護者の方の参観により、子どもたちが意欲をもって取り組めたこと、さらに、一部の方ではありますが、来賓の方に子どもたちの様子を見ていただけたことは、うれしいことでした。

発表は、音楽、体育、総合的な学習、国語など、授業で学習した内容で構成されていました。しかし、役になりきって演技をしたり、隊列を組んで演奏をしたり、学年全体で群読をしたりと各学年が工夫を凝らし、すばらしい演技を披露しました。

保護者、地域の方からは「子どもたちが一生懸命演技をする姿に感動した」という声を多く聞きました。こうした声に、子どもたち一人一人が自信をもち、勉強、運動、生活に積極的に取り組む気持ちが高まることを期待します。最後に、コロナ対策として、保護者の方には、参観場所等について制限をさせていただきました。活動へのご理解とご協力に深く感謝いたします。

(2) 11月25日(木) 学校保健委員会

本年度2回目となる学校保健委員会が行われました。今回のテーマは「コロナに負けないぞ 体も心もぽっかぽか」です。参加したのは、5年生と6年生。最初に、保健委員会がアンケート結果を通して、多くの子どもたちが生活の中でストレスを感じている様子や各自のストレス解消法を発表しました。その発表を受け、スクールカウンセラーの渡邊先生がイライラする気持ちにどう対処していくか話していただきました。誤解による注意を受けた時は「整理してから話します」と相手に告げ、落ち着いてから状況を伝えるといった具体的な場面での対処法やストレスを活力に変える発想を教えていただきました。「今日教わったストレス対処法を実際に使ってみたい」「いい方法を聞いたので、家の人にも伝えたい」など多くの児童から感想が伝えられました。参加していただいたPTA会長の菅沼さんとPTA保健厚生部の安田さんからもお話をいただき、実りのある会になりました。



【2年生：レッツゴー！
いいことあるさ】



【3年生：レッツトライ！
フェスティバル！】



【4年生：心を燃やせ】



【渡邊スクールカウンセラーのお話】



【感想を伝える児童】